

ABSTRAK

Rika Novita Sari (18895/2010). Pengaruh Kecerdasan Emosional Dan Kecerdasan Spritual Terhadap Perilaku Etis Para Profesional Akuntansi (*Studi Empiris pada BUMN Kota Padang*).

**Pembimbing : 1. Eka Fuzihardani, SE, M.Si, Ak
2. Erly Mulyani, SE, M.Si, Ak**

Penelitian ini bertujuan untuk menemukan bukti empiris tentang pengaruh kecerdasan emosional dan kecerdasan spritual terhadap perilaku etis profesional akuntansi. Populasi dalam penelitian ini adalah Badan Usaha Milik Negara (BUMN) di kota Padang yang berjumlah 30 BUMN. Sampel ditentukan berdasarkan metode *total sampling*, sebanyak 30 BUMN di kota Padang. Sumber data adalah data primer. Penelitian ini menggunakan instrument kuisisioner sebanyak 42 responden. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan regresi berganda dengan bantuan SPSS versi 16.0 *for windows*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa bukti-bukti empiris mendukung semua hipotesis yang diajukan: (1) kecerdasan emosional berpengaruh signifikan positif terhadap perilaku etis para profesional akuntansi BUMN di kota Padang dengan koefisien β bernilai positif sebesar 0,287 dan $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $3,588 > 2,02269$, (2) kecerdasan spritual berpengaruh signifikan positif terhadap perilaku etis para profesional akuntansi BUMN di kota Padang dengan koefisien β bernilai positif sebesar 0,522 dan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $3.398 > 2,02269$.

Berdasarkan hasil penelitian diatas, disarankan: (1) Bagi perusahaan, para profesional akuntansinya haruslah lebih meningkatkan kecerdasan emosional dan spritual yang dimilikinya serta mampu mensinergikan kecerdasan yang ada untuk menuntunnya bersikap dan berperilaku yang lebih etis, (2) Bagi akademisi dan peneliti selanjutnya, dapat menambahkan variabel-variabel lain yang dapat mempengaruhi perilaku etis dan lebih baik dilanjutkan dengan wawancara sehingga dapat menggali semua hal yang menjadi tujuan dalam penelitian.

Key Words: *Emotional intelligence, Spritual intelligence, Ethical behaviour*